



PAROISSE NOTRE-DAME DE L'ASSOMPTION

24 rue de l'Embergue - 12000 RODEZ - ☎ 05 65 87 12 50

E.mail → ndassomption12@gmail.com

Site paroissial → www.paroisse-nda-rodez.fr

FB : Notre Dame Assomption Rodez

28^{ème} DIMANCHE ORDINAIRE : 13 octobre 2024

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 10, 17-27)

En ce temps-là, Jésus se mettait en route quand un homme accourut et, tombant à ses genoux, lui demanda : « Bon Maître, que dois-je faire pour avoir la vie éternelle en héritage ? » Jésus lui dit : « Pourquoi dire que je suis bon ? Personne n'est bon, sinon Dieu seul. Tu connais les commandements : Ne commets pas de meurtre, ne commets pas d'adultère, ne commets pas de vol, ne porte pas de faux témoignage, ne fais de tort à personne, honore ton père et ta mère . » L'homme répondit : « Maître, tout cela, je l'ai observé depuis ma jeunesse. » Jésus posa son regard sur lui, et il l'aima. Il lui dit : « Une seule chose te manque : va, vends ce que tu as et donne-le aux pauvres ; alors tu auras un trésor au ciel. Puis viens, suis-moi. » Mais lui, à ces mots, devint sombre et s'en alla tout triste, car il avait de grands biens. Alors Jésus regarda autour de lui et dit à ses disciples : « Comme il sera difficile à ceux qui possèdent des richesses d'entrer dans le royaume de Dieu ! » Les disciples étaient stupéfaits de ces paroles. Jésus reprenant la parole leur dit : « Mes enfants, comme il est difficile d'entrer dans le royaume de Dieu ! Il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. » De plus en plus déconcertés, les disciples se demandaient entre eux : « Mais alors, qui peut être sauvé ? » Jésus les regarde et dit : « Pour les hommes, c'est impossible, mais pas pour Dieu ; car tout est possible à Dieu. »



En ce temps-là, Jésus se mettait en route quand un homme accourut et, tombant à ses genoux, lui demanda : « Bon Maître, que dois-je faire pour avoir la vie éternelle en héritage ? » Jésus lui dit : « Pourquoi dire que je suis bon ? Personne n'est bon, sinon Dieu seul. Tu connais les commandements : Ne commets pas de meurtre, ne commets pas d'adultère, ne commets pas de vol, ne porte pas de faux témoignage, ne fais de tort à personne, honore ton père et ta mère . » L'homme répondit : « Maître, tout cela, je l'ai observé depuis ma jeunesse. » Jésus posa son regard sur lui, et il l'aima. Il lui dit : « Une seule chose te manque : va, vends ce que tu as et donne-le aux pauvres ; alors tu auras un trésor au ciel. Puis viens, suis-moi. » Mais lui, à ces mots, devint sombre et s'en alla tout triste, car il avait de grands biens. Alors Jésus regarda autour de lui et dit à ses disciples : « Comme il sera difficile à ceux qui possèdent des richesses d'entrer dans le royaume de Dieu ! » Les disciples étaient stupéfaits de ces paroles. Jésus reprenant la parole leur dit : « Mes enfants, comme il est difficile d'entrer dans le royaume de Dieu ! Il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. » De plus en plus déconcertés, les disciples se demandaient entre eux : « Mais alors, qui peut être sauvé ? » Jésus les regarde et dit : « Pour les hommes, c'est impossible, mais pas pour Dieu ; car tout est possible à Dieu. »

“Une seule chose te manque : va et vends ce que tu as et donne-le aux pauvres”

Nous pensons répondre à l'Amour de Jésus en faisant tout ce qui nous semble bon pour le suivre. Une vraie claque pour cet homme qui a fait tout ce qu'il croit être bon. Mais en fait, sa demande est encore plus essentielle : « que dois-je faire pour avoir la vie éternelle ? ». Réponse radicale de Jésus : « une seule chose te manque... » Et pour nous ? Jésus nous aime comme nous sommes, encombrés de nos biens, de nos tracas, de nos histoires, de nos chaînes qui entravent la Vie. Par cette parole, il pointe du doigt ce qui nous manque, ce qui entrave l'Amour. Il nous invite à chercher l'essentiel dans notre vie, ce qui est au plus profond de notre cœur. De quoi avons-nous besoin de nous dépouiller cette semaine pour avoir la vie éternelle ? Un exercice quotidien à faire. - Emmanuelle Huyghues Despointes, CVX

Obsèques :

Prions pour celle qui nous a quittés cette semaine : Marie-Trinité SANCHEZ

Samedi 19 octobre

Sacré-Cœur 18h

Messe de sépulture d'**Alexis GARRIGUES** (obs.10/09/2024), de **Jean-Pierre THÉRON** (obs.23/08/2024)

Messe pour **Josette et Lucien RAYDELET**, pour les familles **CLERGUE-ETIENNE**

Dimanche 20 octobre

Gourgan 9h

Messe anniversaire pour **Geneviève RICARD**

Cathédrale 10h30

Messe de sépulture de **Marie RIVA-VERGELY** (obs.25/09/2024)

Messe pour **Claire CAYLA**, pour **Bernadette GALDEMAS**, pour **Jean TURLAN**

Sacré-Cœur 10h45

Messe traditionnelle

DATES À RETENIR

RENCONTRE MCR
Lundi 14 octobre à 14h30
Chapelle de Gourgan

PRIÈRE DU CHAPELET
Mardi 15, 22, 29/10 à 15h
Église de la Mouline

PRIÈRE DU CHAPELET
Tous les mardis de 17h à 17h30
Église Saint-Amans

RÉPÉTITION DE LA CHORALE
LITURGIQUE
Mercredi 16 octobre à 18h15
Salle paroissiale du Sacré-Cœur

Espace "INFOS"

◆ **PROJECTION DU FILM DOCUMENTAIRE « ÉCLAIRAGES » DE NEUS VIALA**

■ **Jeudi 17 octobre, 20h30, CGR de Rodez**

Questionner nos certitudes, ouvrir la réflexion sur la loi immigration, intégration et asile, tel est le projet poursuivi par la réalisatrice Neus Viala dans son dernier film documentaire « Éclairages ». Témoignages divers, parcours d'immigrés, difficiles et incertains mais toujours ouverts sur l'avenir... Ce film sera suivi d'un débat en présence des associations partenaires et de la Pastorale diocésaine des Migrants.

◆ **FÊTE DE LA SAINT-LUC**

■ **Vendredi 18 octobre**

Cette année, nous vous proposons deux lieux sur le diocèse pour célébrer la fête de la Saint-Luc :

* **À La Primaube**, une équipe du doyenné Pays Ruthénois, coordonnée par le Dr François Angles, a prévu une messe en l'église St-Jean à 18h30, un temps de réflexion et un buffet offert par les paroisses du doyenné.

* **À Villefranche**, une équipe de la paroisse, coordonnée par Emilie Martins, offre un apéritif dinatoire à la maison paroissiale à 19h30 suivi d'un temps de réflexion.

Ces soirées sont organisées pour tous les professionnels de santé en établissements ou en libéral et pour tous les acteurs de la pastorale de la santé.

Le thème : " *À quoi bon être soignant et chrétien ?*" nous invitera à échanger sur notre engagement auprès des patients et/ou des résidents.

◆ **REPAS PARTAGÉ**

■ **Dimanche 20 octobre, après la messe de 10h30, maison paroissiale de Rodez**

Cette annonce s'adresse à tous les paroissiens !

Vous êtes invités au repas de l'amitié après la messe de 10h30. Il aura lieu le dimanche 20 octobre à la maison paroissiale : 24, rue de l'Embergue.

Vous êtes tous les bienvenus !

Merci d'apporter votre couvert et un plat salé ou sucré pour 4 personnes.